
Herr Winter berichtet über den Sachstand zur Sportentwicklungsplanung. In Bezug auf die 
beim Kreissportverband für 2 Jahre befristet zu besetzende ½ Stelle, für die ein städtischer 
Zuschuss von max. 25.000 EUR pro Jahr bereitgestellt werden soll, bestehe Zuversicht, dass 
die Personalauswahl alsbald erfolgreich abgeschlossen werden kann. Entsprechende Gesprä-
che des KSV haben unter partnerschaftlicher Beteiligung der Verwaltung bereits stattgefun-
den. 
 
 
 


